

Madame Cathy Barbarin est partie

Elle était attachée à l'école de la République, l'Ecole Publique et particulièrement au long de son parcours professionnel à l'école maternelle.

Luttant avec courage et dignité depuis 5 années contre la maladie, elle a eu la volonté de reprendre le travail ces deux dernières années.

Cathy avait ce lien obsolète, cette vocation surannée, de poursuivre ce pour quoi, elle avait engagé tant de temps personnel.

« Une bonne dose de courage et la matinée finira par passer, un peu mieux que les précédentes ..chaque jour, un peu mieux.. » Cathy Barbarin

Nous saluons avec beaucoup de respect, notre collègue Cathy!

Monsieur l'inspecteur d'Académie,

Elle fut blessée, l'an passé lorsque sa demande de temps allégé fut refusée. Le manque de moyens de l'Education Nationale ajoute de la souffrance à ceux qui ne veulent pas baisser la tête face à la maladie et les fracasse davantage.

Que nous ne puissions pas nous rendre aux obsèques de notre collègue par manque de moyens est ressenti par nous tous enseignants comme un manque de reconnaissance fondamental de nos engagements humanistes.

Les parents d'élèves par leur action collective, en permettant à certains d'entre nous d'être présents, ont été accompagnants et respectueux de toutes ces années professionnelles que nous avons partagées avec Cathy au sein de l'Education Nationale.

les enseignants des écoles d'Orthez